

mungsreihe veter.

**Wfling.** (Der 2. diesjährige Bezirksfeuerwehrtag) des Feuerwehrbezirkes Boitsberg wurde hier am 18. Juli festlich begangen. Um 2 Uhr nachmittags begann vor dem Gasthause Grab die Aufstellung der aus dem ganzen Bezirke gekommenen Feuerwehrformationen. Wehrführer Bürgermeister Buchhaus konnte dem Bezirksfeuerwehrrührerstellb. Dr. Blumauer 187 Wehrkameraden melden. Unter Vorantritt der Kapelle Blechinger erfolgte nun der Abmarsch zum Rüsthause, wo die Dekorierung einiger mehr als 25 bezw. 40 Jahre im Feuerwehrdienste wirkender Feuerwehrkameraden stattfand. Wehrführer Bürgermeister Buchhaus entbot allen Erschienenen den besten Willkommgruß; namentlich begrüßte er: Bezirksfeuerwehrrührer-Stellb. Dr. Blumauer, Ehrenhauptmann Rainer, Bezirkswart Ing. Hofer, Bezirkschriftführer Kriebner. Nach Erstattung eines kurzen Tätigkeitsberichtes über die Bestandsjahre der Wehr Wfling bat Wehrführer Buchhaus den Bezirksführerstellb. um Vornahme der Dekorierung. Bezirksführerstellb. Dr. Blumauer richtete nun an die Auszuzeichnenden eine kernige Ansprache und würdigte ihren Pflichteifer und die Treue zur Feuerwehr. Unter den Klängen der Bundeshymne überreichte nun der Bezirksführerstellb. die Ehrenmedaillen. Eine stramme Defilierung unter dem Kommando des Wehrführers Anton Strommer bildete den Abschluß der Dekorierungsfeier. Nach Besichtigung des Rüsthauses durch die Bezirksführung wurde dem Bezirksführerstellb. von einem lieben Mädchen ein Blumenstrauß überreicht und ein Feuerwehr-Suldigungsgedicht trefflich aufgesagt. Nun gab der Bezirksführerstellb. die Weisungen für die Abhaltung der Schulübungen sowie für den taktischen Löschangriff. Unter der Gesamtleitung des Wehrführers Buchhaus, der vom Wehrführerstellvertreter und den Brandmeistern bestens unterstützt wurde, zeigte die Wehr ihre gute Ausbildung nach den Übungsvorschriften; der taktische Angriff bewies die Schlagkraft der Wehr. Nun fand im Schulhause die Delegiertentagung statt, bei welcher der Wehr Wfling für die vorbildliche Durchführung der Schulübungen der Dank und die Anerkennung ausgesprochen wurde. Nach Beratung wichtiger Feuerwehrangelegenheiten wurde beschlossen, den dritten Bezirksfeuerwehrtag in Berndorf zur Abhaltung zu bringen. Nach Dankesworten an alle Delegierten schloß der Vorsitzende die einmütig verlaufene Tagung. Am Festplatz im Gastgarten Grab entwickelte sich bald frohes Feststreiben. Die bekannte Kapelle Blechinger unter dem Dirigenten Edmund Blechinger besorgte die Konzertmusik und fanden die zum Vortrag gebrachten Konzertsstücke reichen verdienten Beifall.

Am Montag vor